

# *Le président Díaz-Canel déplore le décès d'un des fondateurs de la milice paysanne cubaine*

---



La Havane, 9 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a déploré ce lundi le décès de Juan Quintín Paz, membre de la première milice paysanne cubaine connue sous le nom de Los Malagones.

Par le biais de son compte Twitter, le président a transmis ses condoléances à la famille et aux amis.

«Juan Quintín Paz Camacho, le dernier des légendaires Malagones, a fait ses adieux», a tweeté Miguel Díaz-Canel.

Juan Quintín Paz était le plus jeune des 12 combattants qui, après le triomphe de la Révolution ont affronté une bande d'assassins financés par la CIA opérant dans les montagnes de Pinar del Río, la province la plus occidentale de notre pays.

Après avoir réussi cet objectif, il a rejoint la lutte contre les bandits jusqu'en 1965.

Juan Quintin Paz est décédé à Pinar del Rio à l'âge de 83 ans des suites du Covid-19.

Des gerbes de fleurs envoyées par le général d'armée Raúl Castro et le président Díaz-Canel ont escorté la dépouille du paysan pendant le service funèbre.

Source: Granma

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/266488-le-president-diaz-canel-deploire-le-deces-dun-des-fondateurs-de-la-milice-paysanne-cubaine>



**Radio Habana Cuba**